



Liebe Eltern,
einige haben bereits davon gehört:

Duisburg, den 03.09.2024

der September ist der Nachhaltigkeitsmonat für die Grundschule Am Mattlerbusch.
Neben der gemeinsamen Müllsammelaktion am 21.09.2024 von 11 – 13 Uhr, möchten wir wieder an der deutschlandweiten Aktion "[Zu Fuß zur Schule](#)" vom 16. September- 27. September teilnehmen.

In diesen 2 Wochen sind Eltern, Lehrkräfte, pädagogische Mitarbeitende und die Schulkinder dazu aufgerufen, zur Schule oder zum Kindergarten zu laufen, zu radeln oder zu rollen. Zeitgleich wird in den Klassen im Sachunterricht noch einmal das Thema "Verkehrssicherheit" angesprochen.

In den zwei Wochen soll jede Klasse versuchen, die meisten Füße auszumalen. Ein Fuß pro Kind darf ausgemalt werden, wenn das Kind morgens ohne Auto zur Schule gekommen ist. Die Klasse mit den meisten ausgemalten Füßen gewinnt unser Schulmaskottchen Matti als Wanderpokal für das gesamte Schuljahr. Natürlich wird der Abschluss der Aktion gebührend in der Aula mit der gesamten Schule gefeiert.

Für Kinder, die weiter weg wohnen und somit mit dem Auto kommen müssen oder körperlich eingeschränkt sind, gibt es trotzdem die Möglichkeit Füße auszumalen, wenn:

1. sie sich morgens bei einem anderen Kind absetzen lassen und dann gemeinsam zur Schule laufen
2. oder sich am Parkplatz Post Siegfried absetzen lassen und den Rest laufen/rollen
3. oder am Parkplatz ca. 200 Meter vor dem Pferdehof an der Mühlbachstraße absetzen lassen
4. oder sich eine "Haltestelle/Treffpunkt" überlegen, wo sie sich anderen Kindern anschließen können ("Laufbus" / "Fußbus", siehe Anhang)

[Nützliche Hinweise](#) für Eltern und ein [Erklärvideo](#) zum „Fußbus“ gibt es aus München.

Wir möchten mit der Aktion, neben den Umweltaspekten, auch auf die Gefahren, die vor der Schule lauern, wenn Kinder beispielsweise am Wendehammer (absolutes Halteverbot!) auf der Mühlbachstraße oder an der Bushaltestelle (absolutes Halteverbot!) vor der Schule abgesetzt werden, hinweisen. Hier kann es gefährlich werden, wenn Kinder bei Wendemanövern beispielsweise übersehen werden.

Wir würden uns freuen, wenn Sie die Kinder und uns bei diesem Vorhaben unterstützen würden.

Viele Grüße vom gesamten Schul-Team